
智行理财网
今年年底送币一定会上主网是真的吗？

Pai币今年年底一定会上主网是真的吗？PaiCoin是一种网络加密货币，它允许更多
的用户使用他们的手机来&quot我的赚钱&quot。

8月15日，主网正式上线。

1：据派币官方网站消息，在中国是合法的，你现在可以用你的手机给我。圆周率
，由斯坦福大学博士团队创造。

2:可以&quot开采&quot在手机上。相比挖比特币，需要足够多的矿机，挖币的方
式很简单。你需要免费发一个投币App到我的。

1:据媒体报道，币圈很多人认为，币发行扩张的模式很像传销。然而，这些硬币是
否是&quot空气硬币&quot，但未在官网备案是事实，投资者一定要提高警惕。

2。这个骗局的目的是：1。内部团伙忽悠人互相交易，把这种编造的虚拟货币换成
现金。基本上所有说高价的都是机器人收的。卖了根本没人收，只能忽悠收的人收(
这也是为什么那么多人会去知乎打广告。，找男人)。类似的骗局：英国大厦外的交
流群，等着骗子来找你。

3.2。收集个人信息并出售。据知，注册该网站需要姓名、身份证号、手机号等信息
进行实名认证。并且威胁你提供虚假信息会被公安局处罚，这是政府支持民族合作
和传销的常见套路。

4:3。为后面的收费做准备。现在，当然，你不&#039；不用付费，但是当项目方
积累了足够多的人，就会推出一些收费项目。。

5:比如让你花钱买一个所谓的&quot矿机&quot拥有更高的计算能力，这样你就可
以更快地生产货币。或者是提现障碍，交钱才能提现。

6:最后，可能会推出众筹，让你沉迷股东。反正赚钱的方法也不是太多。。大唐币
和五星币，这些所谓的数字货币唐&#039；不知道有多少人被骗了，投资者&#03
9；钱化为乌有。

7:现在的傻子真的很有钱，到处投资，但是你要知道，钱一旦投入，就只能变成&q
uot韭菜&quot，而且手续费高到可以宰了。。有相当多的数字货币是在用区块链
技术和数字货币概念虚张声势和欺骗，他们可以&#039；一波未平一波又起。

8:新传销太深。为了赚钱，他们会不择手段，让数字币看起来最大程度的值钱，就
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像国宝一样。一般人可以&#039；受不了巨大的高回报，开始进场。货币圈的人都
知道，数字货币不是随随便便那么简单。
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